



Entrega del barómetro de marzo 2012 y de la encuesta postelectoral de las elecciones generales de 2011

Madrid, martes 3 de abril 2012. Mañana, **miércoles 4 de abril**, a las **12,30 h**, el barómetro del mes de marzo y la encuesta postelectoral de las elecciones generales de 2011 estarán a disposición de todos los medios de comunicación en la web del Centro de Investigaciones Sociológicas (www.cis.es).

El barómetro de marzo contiene las preguntas fijas habituales de los barómetros mensuales sobre la situación política y económica y la percepción ciudadana sobre sus problemas y preocupaciones de futuro. Además, incluye una parte variable que recoge las actitudes y opiniones de los españoles sobre la enseñanza y la educación.

Para cualquier consulta el teléfono de Comunicación es 91 580 76 25.